

Appel aux bénévoles dans le cadre de la création d'un Repair café à Ciney

La Ville de Ciney lancera prochainement son « Repair café ». Il s'agit d'une initiative qui s'inscrit dans la démarche « Ciney Commune Zéro Déchet », ainsi que dans le cadre du Plan de Cohésion Sociale. Le Repair café cinacien devrait ainsi être le 172^{ème} en Wallonie et à Bruxelles à ouvrir ses portes. Mais pour le mettre sur pieds, la Commune a besoin de bénévoles...

Un Repair café, c'est quoi ? C'est un rendez-vous pour les citoyens bien décidés à ne plus jeter leurs objets défectueux sans tenter de les réparer. Les Repair cafés sont des ateliers organisés pour apprendre à réparer ensemble ces objets défectueux au lieu de s'en débarrasser. C'est aussi l'occasion de faire des rencontres, et de partager des savoirs et des expériences. Les Repair cafés cinaciens auront lieu tous les 2 ou 3 mois.

Ciney recherche « pros » de la réparation

Toutes sortes d'objets peuvent y être réparés : du petit électroménager en panne au pantalon troué. Et pour tenter de réparer ces objets cassés, abîmés ou défectueux, la Ville de Ciney recherche des bénévoles aux profils différents :

- Des personnes qui ont des connaissances dans le domaine des appareils électro-ménagers
- Des bénévoles pour qui la couture n'a pas de secrets
- Des hommes ou des femmes doué(e)s en menuiserie ou en mécanique
- Des as de la réparation de vélos
- Des personnes nées avec un clavier d'ordinateur dans les mains
- Mais aussi ceux qui ont tout simplement envie d'apporter leur aide au niveau de l'accueil, de la gestion administrative des ateliers ou du service au bar

Les personnes intéressées peuvent contacter la Maison citoyenne au 083/68.97.48 ou par mail à l'adresse maisoncitoyenne@ciney.be

Repair café : une initiative qui n'a que des avantages !

Les Repair cafés ont des répercussions positives, tant au niveau écologique (on répare au lieu de jeter) que social, ou encore économique. Ces rendez-vous ont un effet direct sur le changement des mentalités en faveur d'un monde plus durable.

Le Repair Café est aussi un lieu majeur de cohésion sociale. Il tisse du lien au niveau local et facilite la rencontre entre habitants d'un même quartier, des personnes qui ne se seraient peut-être jamais croisées. Le Repair café permet aussi de la réintégration de personnes isolées ou marginalisées, qu'elles soient simples visiteuses ou membres bénévoles. Il valorise enfin des compétences parfois sous-estimées, il engendre la confiance en soi, tant au niveau technique que relationnel et communicationnel. Le Repair café est un lieu d'échanges, de partage de compétences, de connaissances et de savoir-faire.

Une initiative de la Maison citoyenne et du Service Environnement de la Ville de Ciney.